

Volksbank: Neue Filiale in Welsberg mit größeren und modernen Räumlichkeiten

Die Volksbank hat heute ihre neue Filiale in Welsberg in der Pustertalerstraße 11/a eröffnet, die heuer auch ihr 45-jähriges Jubiläum feiert. Die Filiale bleibt ein wichtiger Bezugspunkt für den Ort und verfügt über großzügigere Räumlichkeiten, die darauf ausgelegt sind, den Kunden einen noch besseren Beratungsservice zu bieten, ihnen noch näher zu sein und sie bei ihren finanziellen Entscheidungen zu begleiten.

Die Volksbank setzt ihren Wachstums- und Filialumbauplan fort, um die Kundennähe weiter zu stärken. Diese Nähe spiegelt sich in der Präsenz vor Ort wider, die im Rahmen des Strategieplans „I-mpact 2026“ von strategischer Bedeutung ist.

Heute hat die Volksbank in Anwesenheit des Bürgermeisters von Welsberg-Taisten, Dominik Oberstaller, und des Bürgermeisters von Gsies, Paul Schwingshackl, ihre neue Filiale in der Pustertalerstraße eröffnet, wo Filialleiter Thomas Neumair von seinem Stellvertreter Kuno Kahn und den Beraterinnen Daniela Hofer und Giulia Palanga unterstützt wird. Das Team steht den Kunden mit Professionalität, Kompetenz und Erfahrung zur Verfügung, um eine maßgeschneiderte Beratung anzubieten.

„Entgegen dem Trend anderer Bankinstitute, investieren wir weiterhin in den Ausbau unserer physischen Präsenz, da die regionale Verankerung für die Volksbank einen Mehrwert darstellt. Als Regionalbank setzen wir unser Geschäftsmodell fort und stellen die persönlichen Beziehungen und die Qualität der Beratung in den Vordergrund. Dies ist dank der hohen Kompetenz unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter möglich, die die Kunden bei der Verwirklichung ihrer persönlichen und unternehmerischen Träume begleiten“, erklärt **Norbert König, Direktor der Niederlassung Brixen-Bruneck**.

„Mit der Eröffnung der neuen Filiale in Welsberg erneuern und stärken wir unsere Präsenz vor Ort. Wir werden weiterhin auf den Beziehungsaspekt setzen und ein wichtiger Ansprechpartner für Familien und Unternehmen bleiben, die eine umfassende Beratung benötigen. Auch in Zukunft werden wir unser Handeln nachhaltig auf die Anforderungen der Zukunft unserer Gemeinschaft ausrichten und individuelle Lösungen auf Augenhöhe durch unsere Kompetenz und Professionalität finden“, erklärt **Thomas Neumair, Filialleiter von Welsberg**.

Ihre Nähe zum Einzugsgebiet zeigt die Volksbank auch durch die Unterstützung von Sportvereinen, z.B. des ASV 5V Loipe.

Kontakt:

Südtiroler Volksbank AG
Media Relations

Maria Santini
maria.santini@volksbank.it